



GRÜß- WORT

Liebe **Kleeblatt**-Leser*innen,

heute können wir Ihnen die Herbstausgabe 2020 des **Kleeblatt** präsentieren.

Wir sind glücklich, dass wir die schwierigen Monate der Coronakrise mit gesundem Menschenverstand und unter Einhaltung der Vorsichtsmaßnahmen gemeinsam gut gemeistert haben. Ich bedanke mich bei Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Treue in die Firma **Klee GmbH** und bei meinen Mitarbeiter*innen für ihren unermüdlichen Einsatz unter erschwerten Arbeitsbedingungen.

Gerade in diesen Zeiten ist der Garten ein idealer Rückzugsort. Zu beobachten, wie es wächst und sprießt und sich die Natur entwickelt, fördert das persönliche Wohlbefinden und angenehme Gedanken.

Zudem erlebt der Nutzgarten – ob Gemüse- oder Obst- anbau – gerade ein Comeback. Kein Wunder, Obst und Gemüse aus dem eigenen Garten schmecken und sind gesund.

In dieser Ausgabe stellen wir Ihnen „kleine“ Gärten vor. Wir möchten Ihnen zeigen, dass auch begrenzte Natur- räume ansprechend gestaltet werden können. So hat die Firma **Klee GmbH** in Holzkirchen einen außergewöhn- lichen Vorgarten angelegt, den wir Ihnen in diesem **Klee- blatt** vorstellen.

In der „Kundenstimme“ erzählt die Familie Reitter von ihren Erfahrungen mit uns. Wir freuen uns über die Wert- schätzung unserer Arbeit.

Wir gratulieren unseren beiden frischgebackenen Ge- sellen Thomas Kurz und Marinus Rutz zur erfolgreichen Lehrabschlussprüfung.

Im September starteten Kilian Mühlpointner und Joseph Huber ihre Ausbildung in unserem Unternehmen. Wir wünschen beiden eine glückliche Lehrzeit bei uns.

Herzliche Grüße aus dem Goldenen Tal!
Ihr Stefan Grossmann mit Team

KLEE INTERN

Gesellen im Garten- und Landschaftsbau seit Sommer 2020:



Thomas Kurz



Marinus Rutz

Lehrlinge im Garten- und Landschaftsbau:



Kilian Mühlpointner



Joseph Huber



KLEEBLATT

Herbst 2020



Wenn Staunen
die Blüte ist,
ist der Apfel
die Erkenntnis.

Dennis Hergert



KUNDEN- STIMME

Familie Reitter
Feldkirchen-Westerham

„Die Firma Klee formt auch aus „kleinen“ Gärten stets eine Wohlfühl-Oase. Das Team um Stefan Grossmann und Leonhard Zinsbacher begleitet uns bereits seit vielen Jahren bei all unseren Vorhaben rund um Garten und Haus. Ob Neugestaltung des Gartens und Vorgartens, Bau der Holzterrasse oder vielfältigen Pflanzungen, immer ist die Firma Klee an unserer Seite. Von der kompetenten Beratung und individuellen Planung bis hin zur reibungslosen Umsetzung. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste gemeinsame Projekt.“

KLEINE GÄRTEN



mediterraner Ort mit Porphyrlplatten



kleiner Senkgarten



Sitzecke neben dem Hauseingang



Gepflegte Pflanz- und Rasenflächen umrahmen das Reiheneckhaus.

Vorgartengestaltung in Holzkirchen

Architekturbüro Boiger, Holzkirchen
Planung Vorgarten: **Klee GmbH**



Garageneinfahrt mit Zugang zur Haustüre



Feuerstelle mit Sitzbank aus Granitquaderblöcken



Nische mit Hausbank

Klee GmbH Garten- und Landschaftsbau

Haus 114 1/3, 83629 Weyarn
08063/9987
info@klee-gartenbau.de
klee-gartenbau.de



Mitglied im Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e.V